

El grupo 'Finde Bidasoa' invita a los ciudadanos a realizar salidas culturales en grupo

Escrito por Administrator
Domingo, 28 de Mayo de 2017 10:02 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 28 de Mayo de 2017.

El grupo 'Finde Bidasoa' invita a los ciudadanos a realizar salidas culturales en grupo

-

- M.A.I.
- IRUN

28 mayo 2017 00:43

Ciudadanos de Irun han creado recientemente un grupo que han llamado 'Finde Bidasoa', compuesto por gente a partir de 30 años y que se reunirá una vez al mes para realizar alguna salida o actividad de tipo cultural. La intención del grupo es quedar cada primer sábado de mes, habiendo decidido previamente qué tipo de actividad van a realizar: visitar una exposición, ir al cine... «Queremos ofrecer una alternativa de ocio», explicaron los impulsores de la iniciativa. El grupo ha puesto en marcha un perfil de Facebook (Grupo FindeBidasoa) y también una página web (www.findebidasoa.blogspot.com.es). En ambos espacios virtuales se van publicando las actividades de interés que se van a realizar en Irun, Hondarribia, Hendaia u otras ciudades.

La próxima salida del grupo Finde Bidasoa será el sábado que viene, 3 de junio, a las 17.00 horas. El punto de encuentro será la entrada del Centro Palmera Montero.